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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人  

１ 国民健康保険について 

 (1) 本市の総医療費について 

 (2) 国民健康保険の保健事業について 

２ 市内公園の修繕・整備の状況と今後について 

３ ごみ収集業者の現況について 

４ 文化財・公共物やその他施設への落書きについて 

２ 又 吉 正 信  

１ ゲートウェイ2050プロジェクツについて 

２ 道路行政について 

 (1) 市道における区画線及び横断歩道の状況について 

 (2) 市道等における案内サインの状況について 

３ 浦添市、キャンプ・キンザー合同防災訓練について 

４ 浦添市城間公民館の無償譲渡について 

５ 高齢者の憩いの場（居場所）について 

６ 浦添市産業まつりについて 

３ 儀 間 光 秀  

１ 浦添ようどれの毀損について 

 (1) 毀損概要及び発生日時について伺う。 

 (2) 確認までの時系列について 

 (3) 毀損に関する詳細について伺う。 

 (4) 事件後、今日までの市の対応と今後について伺う。 

２ 西部開発局の組織体制について伺う。 

３ 区画整理事業の進捗について伺う。 

４ 市内公園遊具等の改修について伺う。 

５ 内間小学校正門付近の美らまちサポーターが管理している植

栽帯について伺う。 

４ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 現在の状況と進捗状況について 

２ 待機児童・入所待ち児童対策について 

３ 小学生スポーツの県外派遣について 

４ 市内公園の現状について 

５ 前田小学校トイレの洋式化について 

６ 浦添ようどれについて 

７ 観光交流拠点施設について 

８ ヤクルトスワローズキャンプについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 稲 嶺 伸 作  

１ 高齢者にやさしいまちづくりについて 

 (1) 生活における移動手段の支援 

 (2) 介護の支援 

 (3) 選挙における投票の支援 

２ 生活保護受給者の物価高騰対策について 

 (1) 実態の認識 

 (2) 対策への見解 

３ 市施設型共同墓地の土砂崩れ防止対策について 

 (1) 沖縄県の負担 

 (2) 市の対応 

４ 浦添市消防本部前の県道38号線周辺住宅地の振動について 

５ 浦添市内の一部の私道の地権者は固定資産税を払っている

が、同じ条件でも那覇市や宜野湾市では非課税と聞く。なぜ違

いが生じるのか理由を伺う。また、本市も同様に非課税にでき

ないか。 

６ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳについて 

 (1) 本市産業振興ビジョンの観点 

 (2) 本市観光振興計画の観点 

７ 長期化する問題の解決に向けた対策について 

６ 下 地 秀 男  

１ 子育て支援について 

 (1) こども誰でも通園制度の取り組みについて 

 (2) 保育士の処遇改善について 

 (3）認定こども園の子育て支援事業の現状と取り組みについて 

２ 学校給食費の無償化について 

３ ごみ減量とＳＤＧｓの取り組みについて 

 (1) 古着のリサイクルについて 

 (2) プラスチックごみの減量化について 

 (3) ごみ袋に広告を入れることによる市の収入増への取り組み

について 

 (4) ＳＤＧｓプラットフォームの取り組みについて 

 (5) 新クリーンセンターの課題と取り組みについて 

４ 公園について 

 (1) 前田公園・クニンドーの森公園にテニス場、パークゴルフ

場等の計画があるか伺う。 

 (2) 経塚公園の取り組みについて 

５ いなんせ斎苑における待ち時間について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

６ 道路行政について 

 (1) 西洲地域から国道58号に通じる道路の整備について 

 (2) キャンプ・キンザー内の道路を避難道路として活用するこ

とについて 

 (3) 農道12号線の整備について 

 (4) 宮城６丁目と大平２丁目の交差点への注意喚起灯の設置に

ついて 

 (5) 大平２丁目４番と８番付近の里道の整備について 

 (6) 前田線の進捗状況について 

７ 上 原 聖 也  

１ 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 進捗状況について 

 (2) 区域内における桜並木の保全について 

  ①これまでの経緯について 

  ②今後の見通しについて 

２ 公園整備について 

 (1) 公園遊具の状況について 

 (2) ユニバーサルデザインを取り入れることについて 

 (3) チョンダ公園整備における宮城自治会の要望について 

３ 学校給食について 

４ 市民団体事務所の令和７年度における施設使用料について 

５ 子育て行政について 

 (1) 子育て支援事業について 

 (2) こども誰でも通園制度モデル事業について 

 (3) 子ども・子育てに関するアンケート調査結果について 

６ 浦添運動公園再整備について 

７ 市長の政治姿勢について 

８ 金 城 大 輔  

１ 浦添西海岸について 

 (1) 里浜の保全及び活用の促進に関する条例に基づく取り組み

について 

 (2) カーミージー海浜公園整備の進捗について 

 (3) 海没地に対する市の取り組みについて 

２ 道路整備について 

 (1) 市道牧港港川線の整備の状況と横断歩道の塗り直しについ

て 

 (2) 市道牧港中央線の牧港１丁目付近の見通しの悪い丁字路へ

のカーブミラーの設置について 

 (3) 市道港川伊祖線の歩行者の安全確保の取り組みと電柱の移

設について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ キャンプ・キンザー返還跡地における道路計画について 

 (1) 屋富祖大通りとの連携について 

 (2) 城間中央線との連携について 

 (3) 返還跡地における早期の道路整備について 

４ 災害時における給水体制について 

 (1) 水道管の耐震状況について 

 (2) 給水拠点の状況について 

 (3) 給水車の必要性について 

５ 公園の整備について 

 (1) すずらん公園の遊具の整備について 

 (2) 市内の公園内でのスケートボード場の整備について 

６ ＨＰＶワクチンについて 

 (1) キャッチアップ接種の状況について 

 (2) 次年度の接種勧奨の取り組みについて 

７ 高齢者へのワクチン接種補助の状況について 

９ 比 嘉 武 宏  

１ 浦添ようどれの毀損について 

２ 城間中央線より国道58号の右折について 

３ ＧＷ2050 ＰＲＯＪＥＣＴＳ推進協議会の進捗について 

４ 牧港補給基地先行取得事業について 

５ 浦添市、キャンプ・キンザー合同防災訓練について 

６ 保護司の保護観察対象者との面接場所の設置について 

10 銘 苅 幸乃助  

１ 自治会について 

 (1) これからの自治会の在り方について 

２ 地域公共交通について 

 (1) うらちゃんｍｉｎｉの再運行について 

３ 生活保護について 

４ 学童クラブ指定管理者制度について 

 (1) 現状について 

 (2) 今後について 

５ こどもの貧困対策について 

 (1) 現状と課題について 

11 仲 村 直 子  

１ 浦添西海岸の自然の海を守ることを求めて 

 (1) 米軍那覇港湾施設（那覇軍港）の浦添移設に向けて、浦添

西海岸へのボーリング調査が８月から始まっていますが、

市が把握している進捗状況について伺います。 

 (2) 交流・賑わい空間の埋め立てに向けた環境調査の内容とス

ケジュールを伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 平和を守り、軍事基地由来の環境破壊、人権侵害を許さない

ために 

 (1) ＰＦＡＳによる健康被害への対応について、世界と日本と

の違いを伺います。 

 (2) 米軍による女子暴行事件などの対策と情報提供の在り方に

ついて市の考え方を伺います。 

 (3) 米軍機による騒音の指数記録についてと地上デジタル放送

受信障害対策の進捗状況を伺います。 

 (4) 核兵器禁止条約の批准について、市長はどのようなお考え

をお持ちか伺います。 

３ ジェンダー平等や女性支援の取り組みについて 

 (1) 選択的夫婦別姓制度の導入について、市長の見解を伺いま

す。 

 (2) ジェンダー平等の観点で働く環境を整えることが必要と思

いますが、市としての取り組みを伺います。 

 (3) 「困難な問題を抱える女性への支援に関する法律（女性支

援法）」が2024年４月に施行。この内容と、市としての取

り組みを伺います。 

４ 防災・減災対策について 

 (1) キャンプ・キンザー合同防災訓練が11月19日に行われた当

日の様子と振り返りを伺い、その他の地域においての防災

訓練の取り組みにつなげることを求めます。 

５ まちづくりにおいて、市民憩いの場や市の歴史遺産を守るた

めに 

 (1) 公園遊具の修繕・撤去・新設の進捗状況について伺いま

す。 

 (2) 浦添ようどれへの落書き事件の報道が10月にありました。

今後の対策を伺います。 

６ 子ども、子育て政策を進めるために 

 (1) 学童クラブの指定管理者制度の導入について、保護者の意

見を尊重し、見切り発車しないよう要望します。市の対応

について伺います。 

 (2) 当該校区の学童クラブを利用希望する子どもたちが待機児

童とならないための取り組み「入所保留児童数」の把握状

況と対策を伺います。 

 (3) こども家庭庁から子ども・子育て支援交付金より、学童ク

ラブの常勤職員配置に向けた方針が示されていますが、そ

の内容を伺います。 

 (4) 保育所待機児童数とその対策について伺います。 

 (5) 学校給食費無償化に向け、市の方針を伺います。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

７ 高齢者や障がい者、生活困窮者、その家族が安心して暮らせ

るために 

 (1) 特別養護老人ホーム設立や加齢性難聴者補聴器購入の補助

制度確立に向けた進捗状況を伺います。 

 (2) 沖縄県の行う市町村の家賃低廉化補助の具体化を伺いま

す。 

８ 市役所職員の働く環境を守り、市民サービスの向上と地元中

小企業を支えるよう求めます。 

 (1) 公契約条例制定で公共事業や公務労働に携わる労働者の処

遇・労働環境の改善を求めます。 

 (2) 市民課、窓口委託業務で働く皆さんや、会計年度任用職員

の正職化を求めます。 

９ マイナ保険証によるトラブルの混乱よりも、紙の健康保険証

の存続を求め、ご見解を伺います。 

12 又 吉 健太郎  

１ 保育園や学童の現場でのスキマバイトの利用について 

２ 補助金不正受給の疑いのある保育園への対応について 

３ （仮称）浦添市多目的運動施設工事に関する諸問題について 

４ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業の現状と課題につい

て 

５ 過去３年間で実施してきた各種給付金制度の交付状況につい

て 

６ シリン第１号雨水幹線における今後の対策について 

７ 浦添市内の事業所でＢＣＰ策定が義務付けられた事業者の状

況について 

８ 宅配ボックスの設置義務化の条例創設について 

９ 犯罪被害者等支援条例の制定について 

10 いわゆる103万円の年収の壁撤廃が本市に与える影響につい

て 

13 具志堅 興 一  

１ 浦添市内の児童虐待について 

 (1) 市内の発生件数について 

 (2) 浦添市の対応について 

 (3) 伴走型相談支援にて得た知見の活用について 

 (4) 産後間もない家庭への支援について 

２ 子どもの権利について 

 (1) 浦添市の啓発について 

 (2) 小・中学校の取り組みについて 

 (3) 今後の条例化について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

14 當 間 清 春  

１ 沢岻小学校正門付近の交通安全対策について 

２ 市内小中学校施設の修繕要望について 

３ コミュニティスクールの現状について 

４ 地域子育て支援拠点事業（てぃんさぐ）の利用状況について 

５ 沖縄バス87番、47番廃線について 

６ 西原５丁目16番付近の車庫に出入りするための縁石撤去につ

いて 

７ 沢岻農道12号線の拡幅について 

８ 南第二地区土地区画整理事業について 

15 下 地 惠 典  

１ キャンプ・キンザー跡地利用の今後の展望について 

２ 前田市営住宅の建て替え計画について 

 (1) 前田市営住宅は浦添グスクの麓に位置することや沖縄都市

モノレールの延長、またそれに伴う前田駅周辺土地区画整

理事業が進行する立地状況にあります。このような中、当

該市営住宅の経年による外壁の変色、色褪せ等老朽化して

いる状況が見受けられます。そこで建て替え計画について

伺います。 

３ 南第二地区土地区画整理事業区域内における桜並木の保全に

ついて 

４ 西海岸開発の進捗状況について 

16 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育行政についてお伺いします。 

 (1) 12月１日現在の待機児童と定員割れの人数について 

 (2) 12月１日現在の入所待ち児童数について 

 (3) ゼロ歳児保育について 

 (4) 発達支援児保育について 

 (5) 保育士確保策について 

２ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 幼保小の架け橋プログラムについて 

 (2) 小中学校の不登校の児童生徒についての支援策について 

３ こども誰でも通園制度についてお伺いします。 

４ ライオンの子保育園問題についてお伺いします。 

５ 子ども・子育て会議についてお伺いします。 

６ 浦添市上下水道部会計年度任用職員の給与についてお伺いし

ます。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

17 新 垣 有 太  

１ 医療的ケア児の小学校での受け入れ体制の進捗状況について

伺う。 

２ 市内公園の改修等整備状況について伺う。 

３ 当山小学校分離新設校の開校に向けた進捗状況について伺

う。 

４ 当山小学校区域の交通安全及び渋滞対策の進捗状況について 

５ 子どもの貧困問題の大きな原因の一つである離婚後の子ども

の養育費不払い問題を解決するために設置した弁護士相談体制

等の実績について伺う。 

６ てだこ浦西駅周辺整備の進捗状況について伺う。 

７ 広栄交差点周辺の交通渋滞対策の実施を求める。見解を伺

う。 

８ 保育園及び学童の待機児童の現状について伺う。また、夏休

み期間中に児童センターの開所時間を早めたことで年度当初の

待機学童対策に効果があったか伺う。 

９ 米軍機飛来に伴う地デジ受信障害対策の進捗状況について伺

う。 

18 田 畑 翔 吾  

１ 教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における過労死ライン月80時間を超える残業

及び健康障害リスクを伴う月45時間を超える残業を行って

いる教職員の割合について 

 (2) 直近３か月間における公立小中学校教職員の最長の残業時

間について 

 (3) 浦添市学校業務改善推進プランの進捗について 

２ 子育て支援センターの廃止を撤回し地域に子育て支援拠点を

再整備することについて 

３ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう産後ケア事

業の拡充を行うことについて 

４ 使用不可となっている公園遊具の更新の進捗について 

５ てだこ浦西駅周辺地区複合施設整備事業の進捗について 

６ 沖縄県内で認可や認可外保育園７施設を運営する社会福祉法

人ライオンの子及びライオンの子ホールディングスが複数年に

渡り行っていた公金不正受給問題における進捗について 

７ 多目的運動施設新築工事における問題について 

８ 那覇軍港の浦添移設について 

９ シリン第１号雨水幹線の損害賠償について 
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19 仲 程 淳 也  

１ 当山小学校分離新設校の進捗状況について 

２ 本市の公園遊具の現状について 

３ 本市教育委員会と教職員の在り方について 

４ 米軍機の飛行による地上デジタル放送の電波障害対策につい

て 

５ てだこまつりについて 

20 護得久 朝 文  

１ キャンプ・キンザー返還についての進捗状況について 

 (1) キャンプ・キンザー返還に向けた組織強化について 

２ 有事の際に市民の安全を確保する公共施設の設置について 

３ ゲートウェイ2050プロジェクツの進捗について 

４ 災害対策について 

 (1) 津波による安謝川沿いの対策について 

 (2) つながる防災プロジェクトの取り組みと避難訓練について 

 (3) 災害時の水源確保について 

５ 豪雨による沖縄北部地域への支援について 

６ スポーツ協会への支援について 

７ スポーツ推進委員の強化と職員の派遣について 

８ 地方創生の取り組みについて 

９ 浦添市産業まつりについて 

10 浦添市内公園の整備、利活用について 

11 神森小学校のプール跡地有効利用について 

12 浦添市内小中学校のグラウンドの照明の状況について 

13 （仮称）浦添市多目的運動施設と陸上競技場の工事の進捗状

況について 

21 真栄城 玄 誠  

１ 内間９号線前の橋の改修工事について 

２ 経塚地域等の区画整理事業の進捗状況について 

３ 本市における教員不足の実態と抜本的解決に向けた市の取り

組みについて 

４ 沖縄都市モノレール駅と連結したコミュニティバスの導入に

ついて 

５ 学童クラブの指定管理者制度の導入について 

22 又 吉 謙 一  

１ 浦添南第一及び第二地区土地区画整理事業の進捗状況・課題

について 

２ 安謝川、勢理客３丁目３番付近の階段式の護岸について 

３ 自治会事務所（公民館）建設に向けた取り組みについて 

 以 上 


